

Formation des Jeunes Officiels-Jeunes Arbitres UNSS

Mercredi 6 décembre 2023- Collège Jean Cocteau - Lège Cap Ferret

L'habitude s'est installée avec la venue au Collège Jean Cocteau de Lège, des collèges et lycées pratiquant l'AS Voile pour la traditionnelle formation des jeunes coureurs et jeunes arbitres aux règles de course à la voile.

Christophe Bonin, professeur au collège, a accueilli les 54 élèves des établissements de Lacanau, Arcachon (Marie Bartète), La Teste (Henri-Dheurle), Hourtin Jules Chambrelent), ainsi qu'un nouvel établissement avec le collège Georges Mandel de Soulac ainsi que les 4 élèves du lycée Nord Bassin d'Andernos pour une après-midi de formation théorique.

Les élèves ont été répartis dans les deux salles pour travailler le niveau départemental avec de la manipulation de pavillons et petits bateaux ainsi que l'apprentissage plus rigoureuse des règles pour le niveau académique.

Par groupe de 2 à 4, les jeunes ont appris, révisé les allures, les procédures de départ, les pavillons, les engagements entre les bateaux. Les discussions étaient animées entre les jeunes de classe et de niveau différent.



Les jeunes sont toujours motivés et intéressés pour vérifier leurs connaissances afin d'être meilleurs ensuite sur l'eau. Un grand bravo pour leur sérieux et leur curiosité.

Un grand merci à tous, intervenants FFVoile, photographe, professeurs venus accompagner leurs élèves et participer à leur apprentissage, ainsi qu'à la directrice départementale adjointe UNSS, Isabelle Thomas venue observer le sérieux et la qualité de la formation.

Bonnes fêtes de fin d'année, bonnes révisions et on se retrouve le mercredi 24 janvier 2024 aussi au Collège de Lège pour l'évaluation des niveaux des JA-JO avec un QCM qui reposera sur les principales règles de la régates.

